



„Piro, Qualität fürs Leben®“

Unter diesem Motto bieten wir unseren Kunden ein Rundum-Paket vom Feinsten. In einem hellen und behindertengerechten Gebäude (1200 qm), das am 1.1.2007 eingeweiht wurde, kommt der Kunde des Hauses ORTHOPÄDIE + VITAL ZENTRUM PIRO voll auf seine Kosten.

Durch verschiedene Inseln, die im Verkaufsbereich ihre eigene Atmosphäre ausstrahlen, wurden die einzelnen Produktbereiche wie das Bandagen-Studio, das Venen-Studio, das Fuß-Atelier, das Brust-Atelier und die Orthopädie-Technik eingegliedert.

Im Bereich der Orthopädie-Technik sind wir auf dem neuesten Versorgungsstand in der Fertigung von Prothesen. Als eines der führenden Häuser dürfen wir viele Kunden, die von weither anreisen, begrüßen.

Doch wir stellten uns die Frage, ob dies ausreichend ist. Eine Bedürfnisabfrage ergab, dass alle Prothesenträger dieselben Probleme haben. Insbesondere kam dabei eine entscheidende Lücke an den Tag, die zwischen Reha und Krankengymnastik klafft. Denn was nützt eine hochwertige Prothese, wenn der Kunde kein Vertrauen in diese so hoch entwickelten Technologien findet.



Unser Unternehmen mit Hauptsitz in Villingen-Schwenningen ist eines der Markt führenden Unternehmen in der Region Schwarzwald-Baar mit einer weiteren Niederlassung in Donaueschingen.

Der Schwerpunkt unserer Firma liegt in der Fertigung von orthopädietechnischen Hilfsmitteln nach Maß sowie die tägliche Betreuung von Akut- und Rehakliniken in unserer Region.

Diese Lücke wollten wir schließen.

Aus diesem Grunde entschieden wir uns, dem Kunden als weitere Dienstleistung eine ganzheitliche Versorgung anzubieten. Bei der Planung unseres Neubaus im Jahre 2006 nahmen wir die Gelegenheit wahr und planten eine 200 qm große Therapihalle sowie einen bundesweit einzigartigen 800 qm großen Outdoor-Parcour mit ein. Hier haben wir die Möglichkeit mit eigens dafür beschäftigten Physiotherapeuten und einem Wegenetz mit den unterschiedlichsten Bodenbelägen dem Kunden in einer Gehschule das Vertrauen in seine Prothesenversorgung zu geben und mit ihm das Gehen neu zu erlernen.

Durch die Anschaffung einer der fortschrittlichsten verfügbaren Videotechnologien auf dem Markt, der Software „Dartfish“, haben wir die Möglichkeit, anhand von Videodokumentationen den Gang des Prothesenträgers zu analysieren und zu optimieren sowie seine Haltungsschäden aufzuzeigen und diese zu verbessern.

Nur so kann dem Prothesenträger das Vertrauen in die prothetische Versorgung gegeben werden, so dass er im Stande ist, seinen Alltag alleine meistern zu können.